

Chaudfontaine est une ville d'eau,
mais entre M. Bacquelaine et les fonctionnaires...

IL Y A DE L'EAU DANS LE GAZ !

Des promesses qui tombent à l'eau !

Le MR ne souhaite pas relever l'âge légal de la pension (déclaration mai 2014).

Le MR considère que le régime statutaire est le garant de l'indépendance, de l'égalité et de l'intégrité de la fonction publique. Le recrutement d'agents statutaires doit donc rester la norme (déclaration mai 2014).

Pourtant, l'âge de la pension a été relevé, et le gouvernement a précarisé le statut des fonctionnaires

Un service public sous eau !

Le citoyen va trinquer :

- réduction aveugle de personnel = moins de service offert aux citoyens,
- réduction du nombre d'implantations = moins de service offert aux citoyens,
- mise à mal de la lutte contre la fraude fiscale = moins d'équité fiscale, moins de contributions pour la collectivité.

Des conditions de travail qui ne mettent plus l'eau à la bouche !

Une diminution du bien-être de vos concitoyens, de vos employés les fonctionnaires.

Une réforme des pensions alors qu'elles sont dans la moyenne européenne. Après cette réforme...

Pénibilité du métier = partir plus tôt : oui, mais avec moins de pension ! Quelle gratitude !

Des valeurs qui vont à vau-l'eau

Une réforme des congés de maladie = plus de personnes en état de précarité

Ce sont de mauvais choix de société.

Et si ces réformes sont nécessaires, pourquoi ne s'imposent-elles pas à vos collègues du Parlement ?

**Le gouvernement est pourtant élu pour améliorer
la situation de ses concitoyens,
pas pour la détériorer.**

**Avant qu'on vous refasse confiance,
il passera encore beaucoup d'eau sous les ponts !**

www.unsp-finances.be

